



---

## Zaragoza tendrá un vuelo regular a Tenerife Norte

La compañía aérea Vueling conectará el aeropuerto de Tenerife Norte con Zaragoza una vez a la semana a partir del próximo 13 de agosto. El presidente del Cabildo de Tenerife, Carlos Alonso, anunció ayer que la compañía aérea aumentará de cinco a diez las rutas entre la isla y aeropuertos de la Península Ibérica y que también abrirá una con el aeródromo parisino de Orly. Esta nueva conexión se une a las que a partir de mediados de abril establecerá la nueva compañía aérea Air Horizont con las ciudades de Roma, Múnich, Alicante y Sevilla.

---